

ZU BESUCH



GILBERT NOVY

Sternsinger von KURIER-Chefredakteurin Martina Salomon und Stellvertreter Gert Korentschnig begrüßt

# Für den guten Zweck und Süßes

**Spenden.** Sternsinger sammeln für bedürftige Kinder auf den Philippinen

„Die Heiligen Drei Könige mit himmlischem Stern, die kommen gegangen aus Morgenland fern“, singen die drei Weisen aus dem Morgenland, Caspar, Melchior, Baltasar und ihr Begleiter, der kleine Stern. Die Sternsinger strahlen: „Seit Donnerstag sind wir unterwegs, am Sonntag sehen wir dann, ob wir unseren Spendenrekord

vom vergangenen Jahr knacken können. Und nachher gehen wir alle gemeinsam zu McDonald's und unsere Süßigkeiten werden gerecht aufgeteilt“, erzählt die elfjährige Mira. Am Freitag waren die Sternsinger auch beim KURIER zu Gast.

2018 wurden in Österreich 17,4 Millionen Euro gesammelt. Der Hauptanteil

des diesjährigen Spendenerlöses geht an die Organisation „Child Alert“ auf den Philippinen, die Kinder unterstützt, damit sie in die Schule gehen können.

Die Buchstaben CMB stehen für eine Segnung des Hauses: „Christus mansio nem benedicat“. „Und dazwi schen, das sind Kreuze, keine Plus“, ergänzt Mira.